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Abstract (en)
[origin: US4457345A] A yarn is prepared from a mixture of textile staple fibers and active carbon staple fibers which consists of 5 to 75%, preferably
20 to 40%, of the latter by weight, by chopping active carbon monofilaments into staple fibers, mixing them with textile staple fibers in a liquid
vehicle, separating the fibers from the liquid vehicle and spinning them to yarn which can be used in weaving fabrics of tensile strengths of as much
as 2000 newtons per 5 centimeters, which in turn can be used in making filters and protective suits.

Abstract (de)
Mischgarn aus textilen Stapelfasern und Aktivkohle-Stapelfasern bei dem der Anteil an Aktivkohle-Stapelfasern 5 bis 75 Gew.% vorzugsweise 20
bis 40 Gew.%, beträgt. Zur Herstellung des Mischgarnes werden Aktivkohle-Einzelfilamente zu Stapelfasern zerschnitten, in einer Trägerflüssigkeit
mit textilen Stapelfasern vermischt, von der Trägerflüssigkeit getrennt und zum Garn versponnen. Aus dem Mischgarn lassen sich besonders
reißfeste Gewebe mit Festigkeiten bis zu 2000 N/5 cm herstellen, die wegen der hohen Luftdurchlässigkeit für die Herstellung von Flächenfiltern und
Schutzanzüge verwendet werden können.
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